

# MAS DE DOS MILLONES DE PESETAS VA A INVERTIR LA DIPUTACION EN OBRAS DE MEJORA DEL HOSPITAL DE SAN JUAN DE DIOS

## Concesión de los premios periodísticos "Diputación Provincial 1962"

La Diputación Provincial se reunió ayer en sesión plenaria bajo la presidencia del marqués de la Valdavia. Figuraban en el orden del día 112 asuntos.

Se aprobaron los proyectos de construcción de la clínica y casa del médico de Chinchón por 250.000 pesetas, y del matadero municipal de Parla por 100.000 pesetas, y se acordó invertir 2.200.000 pesetas en obras de mejora y ampliación del hospital de San Juan de Dios. Para reparaciones y riego asfáltico de carreteras y

caminos provinciales se destinaron importantes cantidades.

Se aprobaron igualmente los premios periodísticos Diputación Provincial 1962, y con este motivo el marqués de la Valdavia y el presidente de la Comisión de Prensa y Propaganda, Sr. Lostau, agradecieron la colaboración de la Prensa a los fines de la Corporación.

Los premios otorgados ascienden en total a la cantidad de 50.000 pesetas, distribuidos en la siguiente forma: 10.000 pesetas a D. José Montero Alonso por su artículo "Concierto de los ríos de Madrid"; 10.000 y 5.000 pesetas, respectivamente, a don Urbano Méndez y doña María Isabel Hernando por sus colecciones de reportajes sobre servicios de la Diputación; diez mil pesetas a D. Matías Escribano por sus artículos sobre el desenvolvimiento agrícola de la provincia de Madrid; 5.000 pesetas a D. Rogelio Leal por su colección de reportajes sobre aspectos turísticos de la provincia y, finalmente, uno de 4.000 pesetas a D. Marino Gómez Santos y dos de 3.000 pesetas, respectivamente, a D. Obdulio Gómez y D. Bonifacio Varea por sus trabajos sobre el desenvolvimiento industrial de la provincia.

El diputado D. Carlos García Pérez propuso que la Diputación madrileña solicite la Medalla al Mérito en el Trabajo a favor de la hermana Adelia Hernández Royo, de la Congregación de Hermanas de la Caridad de Santa Ana, por considerar que los ejemplares servicios que ha prestado durante cincuenta años a los enfermos justifican que sea distinguida por el Ministerio de Trabajo con esa condecoración.

Intervino otra vez el diputado D. Eugenio Lostau para dar cuenta de que en el transcurso de este año se han otorgado becas por 220.000 pesetas a estudiantes necesitados de la provincia de Madrid y cincuenta mil pesetas en becas a hijos de funcionarios provinciales. Para costear a los universitarios se concedieron 2.000 pesetas. El Sr. Lostau subrayó que la Diputación Provincial continuaba así una tarea de protección a los estudiantes necesitados de la provincia.

El marqués de la Valdavia informó sobre los diferentes actos en que ha intervenido en representación de la Corporación durante el presente mes de diciembre, y destacó la visita que realizó al Instituto Provincial de Puericultura la madre general de las Hijas de San Vicente de Paúl, a quien tuvo el honor de cumplimentar.

Dedicó, por último, el presidente de la Corporación un cordial saludo a los pueblos de la provincia de Madrid, a los que deseó un venturoso año 1963, y con este motivo ofreció a Su Excelencia el Jefe del Estado la adhesión de la provincia y de la Diputación.

### Homenaje del Magisterio Privado a Jordania

En la Caja de Ahorros y Monte de Piedad se ha celebrado la décima sesión de homenaje que el Servicio Español del Magisterio Privado ofrece a los países representados en España, correspondiendo esta sesión a Jordania.

Bajo la presidencia de personalidades de